

Google ha [puesto a disposición](#) de los internautas una versión beta para Windows de su flamante navegador Chrome, de código libre y con genes de Mozilla y WebKit.

Y como es lógico se van descubriendo vulnerabilidades:

- [¿Primer borrón?: Google Chrome no supera el Acid3](#)
- [Vulnerabilidades en Google Chrome \(I\)](#)
- [Vulnerabilidades en Google Chrome \(II\)](#)
- [Vulnerabilidades en Google Chrome \(III\)](#)
- [Vulnerabilidades en Google Chrome \(IV\)](#)
- [Chrome acumula cientos de bugs en 48 horas](#)

Es lo habitual que en estos primeros días de rodaje aparezcan fallos por doquier, todo el mundo, incluido los grandes expertos están pendientes de este producto. Espero que pronto las vayan solucionando, ahora se verá la velocidad de reacción y profesionalidad de los autores. Les deseo mucha suerte y éxito.

Como curiosidad también prepararon un [comic](#) . de presentación donde nos cuentan las maravillas de este navegador.

Y siguiendo con Chrome está la cosa calentita con muchos artículos interesantes sobre él en una de las webs de referencia, [kriptópolis](#):

- [Cazando mitos \(I\): "Chrome es el más ligero"](#)
- [Cazando mitos \(II\): "Chrome es el más rápido"](#)
- [Chrome y certificados de clave pública](#)
- [Cómo mejorar tu privacidad en Chrome](#)

Desde luego no va a pasar desapercibido y el hecho de que grandes expertos junto con el público general esté pendiente le da una tremenda publicidad y repercusión que al fin es lo que se busca en un producto nuevo. Que hablen de mi aunque sea mal.

Como curiosidad en Alemania han creado una versión especial de Chrome desprovista de sus características más intrusivas e indeseables, esta nueva versión es [Herr Iron](#)

(continuará...)